



Nous sommes heureux de vous informer que le

XVIII^e Congrès orthodoxe,

sous l'égide de l'Assemblée des évêques orthodoxes en France,
organisé par la Fraternité orthodoxe en Europe occidentale,
se tiendra

du 30 avril au 3 mai 2026

autour du thème :

**« Ne crains pas, crois seulement »
Espérer dans un monde en crise**

au château de Mesnières, près de Rouen,
avec la participation de Georges El Hage (Paris, France), la pasteure Lytta Basset
(Genève, Suisse), Aristote Papanikolaou (université Fordham, USA).



Depuis plus de cinquante ans, les congrès organisés par la Fraternité constituent pour les orthodoxes dispersés en Occident des moments forts pour vivre l'unité de l'Église, à travers la célébration eucharistique, la prière et la réflexion.

Cette rencontre sera l'occasion d'approfondir divers questionnements qui touchent à la responsabilité des chrétiens, en particulier des orthodoxes, dans le monde occidental (questions éthiques, dialogue œcuménique et inter-convictionnel, vie paroissiale et familiale, ...).

Les inscriptions seront ouvertes prochainement.



We are pleased to inform you that

the XVIII Orthodox Congress,

under the auspices of the Assembly of Orthodox Bishops in France,
organized by the Orthodox Fellowship in Western Europe,
will take place

from April 30 to May 3, 2026,

around the theme:

"Do not be afraid, only believe" Hope in a world in crisis

at the Château de Mesnières, near Rouen (France)
with the participation of Georges El Hage (Paris, France), the pastor Lytta Basset
(Geneva, Switzerland), Aristotle Papanikolaou (Fordham University, US).



For more than fifty years, the congresses organized by the Fellowship have been bounding moments for Orthodox Christians spread across the West to experience the unity of the Church, through the Eucharist, prayer, and reflection. This meeting will be an opportunity to question various topics concerning the responsibility of Christians, particularly Orthodox, in the Western world (ethical questions, ecumenical and interfaith dialogue, parish and family life, etc.).

Registrations will open soon.